

"Merci Téléthon" a réuni bénévoles et organisateurs

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 13 Février 2018 10:50



Pour remercier les bénévoles et les organisateurs des manifestations qui ont permis de récolter la somme de 10.265,61€ de dons pour le Téléthon 2017, l'opération "Merci Téléthon" a eu lieu vendredi dernier 9 février 2018 à la salle des fêtes de Terrasson. Renée Bourgeade, coordinatrice locale, a tenu à féliciter tous ceux qui ont oeuvré lors du dernier Téléthon : le comité des fêtes qui organise le marché de Noël et qui accueille le stand Téléthon dans le hall de la salle des fêtes, Alain Delmas et son épouse pour la préparation de plus de 100 litres de soupe qui ont permis de récolter 220 €, le judo-club qui avait bien communiqué depuis des mois pour son trail mais qui n'a pas eu de chance en raison du grand froid... Les jeunes Sapeurs Pompiers ont eu également du mérite en raison des températures extérieures bien fraîches le jour du marché de Noël.

La responsable essaie de n'oublier personne : la municipalité de Grèzes, la Concorde terrassonnaise, les Choeurs du Cern, la MFR de Salignac, le comité des fêtes du Lardin, de Nadaillac, de Beauregard-de-Terrasson, le Foyer rural de Châtres, le tennis club, le cylco club, la rando quad de St Geniès, l'ensemble vocal, l'association d'Yronde, le restaurant le Porto qui a mis une urne pendant un mois, le Lions club pour l'organisation de deux Caddithons, l'un à Simply market Terrasson et l'autre à Carrefour market de Thenon. Le directeur de Simply market était d'ailleurs présent, il a été remercié pour la remise d'un chèque de 1232 euros grâce notamment à son personnel qui avait réalisé des crêpes sur deux jours.

Les jeunes de la Maison des Lycéens de Saint Exupéry à Terrasson ont été félicités ainsi que la maison de retraite des 4 Saisons pour un vide-greniers, et les clubs des Aînés ruraux de

"Merci Téléthon" a réuni bénévoles et organisateurs

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 13 Février 2018 10:50

Peyrignac et Ladornac. Le fil rouge a permis la réalisation de 87 mètres d'écharpes pour la commune de Beynat (19). "Je vous donne rendez-vous l'année prochaine" dit la coordinatrice et la manifestation s'est refermée autour d'un apéritif offert par la municipalité de Terrasson.